

**DER WISSENSCHAFTSRAT BERÄT DIE BUNDESREGIERUNG
UND DIE REGIERUNGEN DER LÄNDER IN FRAGEN
DER INHALTLICHEN UND STRUKTURELLEN ENTWICKLUNG DER
HOCHSCHULEN, DER WISSENSCHAFT UND DER FORSCHUNG.**

HINTERGRUNDINFORMATION

Berlin 30.04.2018

Freie Theologische Hochschule (FTH) Gießen

GRÜNDUNG UND TRÄGERSCHAFT

Die Freie Theologische Hochschule (FTH) Gießen wurde im Jahr 2008 gegründet und erhielt im selben Jahr vom Land Hessen, zunächst befristet bis zum 31. August 2011, die staatliche Anerkennung als Hochschule. Die FTH ist derzeit vom Land Hessen befristet bis zum 31. Dezember 2018 als Hochschule staatlich anerkannt.

Träger der FTH ist der Förderverein für evangelikale Theologie und Ausbildung e. V. Mitglieder des Vereins und damit Betreiber der Hochschule sind zehn natürliche Personen.

PROFIL

Die Hochschule zeichnet sich durch ein sowohl forschungs- als auch anwendungsorientiertes Profil aus und ist im evangelikalen Protestantismus beheimatet.

STUDIENANGEBOT

Die FTH bietet einen Bachelor- und einen konsekutiv darauf aufbauenden Masterstudien-gang in „Evangelischer Theologie“ an (akademisches Jahr 2017).

PERSONAL UND STUDIERENDE

Im akademischen Jahr 2017 standen für 140 Studierende acht hauptberufliche Professorinnen und Professoren einschließlich Hochschulleitung mit einem Stellenumfang von acht Vollzeitäquivalenten (VZÄ) zur Verfügung.